

LAS RESOLUCIONES JUDICIALES QUE HAN FORJADO A MÉXICO, 3 LA SUPREMA CORTE DE JUSTICIA DE LA NACIÓN EN EL SIGLO XIX. VIGENCIA DE LA CONSTITUCIÓN DE 1857. 1857-1917



Durante la vigencia de la Constitución de 1857 y la Ley de 20 de Enero de 1869, proliferó la promoción de juicios de amparo. Más de treinta de ellos se analizan en este libro, que constituye el tercer volumen de la serie *Las resoluciones judiciales que han forjado a México*, que se presenta dentro del programa de la *Comisión del Poder Judicial de la Federación para el Bicentenario del inicio de la Independencia y del Centenario del inicio de la Revolución Mexicana* (BYC).

Autores: Manuel González Oropeza y Pedro A. López Saucedo



11002455

434 pp.
Año: 2010
\$ 400.00